



3 Pièces

73 m²

Réf. 24022

695 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre à Sainte-Maxime : superbe appartement en duplex avec vue imprenable sur la mer, le village de Saint-Tropez et le port de Sainte Maxime. Idéalement situé au coeur de la ville à quelques pas des commerces et de la mer cet appartement d'une superficie d'environ 73 m² offre un séjour lumineux avec cuisine ouvrant sur terrasse exposée plein SUD, deux chambres spacieuses et une salle d'eau avec WC. Appartement vendu avec une place de parking privative et une cave. Résidence sécurisée avec ascenseur. Copropriété de 576 lots (Pas de procédure en cours). Charges annuelles : 1800.00 euros.

For sale in Sainte-Maxime: superb apartment with breathtaking views of the sea, the village of Saint-Tropez and the port of Sainte Maxime. Ideally located in the heart of the city, a few steps from the shops and the sea, this apartment with a surface area of approximately 73 sqm offers a bright living room with kitchen opening onto a terrace facing SOUTH, two spacious bedrooms and a bathroom with WC. Apartment sold with a private parking space and a cellar. Secure residence with elevator.

AGENCE DENEUVILLE

5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

